

Perayaan Natal 2023, Kapolresta Mataram Pimpin Patroli Skala Besar Lakukan Pengecekan Di Gereja

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 24, 2023 - 17:09



Mataram NTB - Dalam rangka menciptakan kondusifitas keamanan saat perayaan Natal 2023 dan kenyamanan para umat Kristiani melaksanakan ibadah, Kapolresta Mataram AKBP Dr. Ariefaldi Warganegara SH, SIK MM, CPHR, CBA melakukan pengecekan di Gereja-Gereja di wilayah hukumnya. Minggu, (24/12/2023)

Kegiatan Patroli Skala Besar ini diikuti oleh Kabag Ops Polresta Mataram Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Intelkam Kopol Hatta SIP,

Kasat Samapta Kopol Supyan Hadi SH, Kasat Narkoba AKP I Gusti Ngurah Bagus Suputra SH MH, pejabat utama Polresta Mataram, 1 Peleton TNI dari Kodim 1606 Mataram, 1 Pleton Dalmas Polresta Mataram, 1 Regu Unit Patroli Satsabhara Polresta Mataram dan 1 Unit Patwal Satlantas Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram AKBP Dr. Ariefaldi Warganegara SH, SIK MM, CPHR, CBA dalam kesempatan tersebut langsung menyapa pengurus gereja, tokoh agama dan para umat Nasrani yang melaksanakan ibadah.

Terhadap personel pengamanan baik TNI, Polresta Mataram dan Polsek, AKBP Ariefaldi menekankan untuk peka terhadap situasi dan tetap humanis bertindak sesuai standar operasional prosedur.

" Kami melaksanakan Patroli Skala Besar selain melakukan pengecekan dan pengawasan juga berkoordinasi dengan para pendeta, pemuka agama bahwa Polresta Mataram siap mengamankan ibadah Natal dan Tahun Baru 2024 ", kata AKBP Ariefaldi.

Polresta Mataram bersinergi dengan TNI, Sat Brimobda Polda NTB, maupun Pemerintah Kota Mataram sehingga umat yang melangsungkan kegiatan ibadah Natal dapat berjalan dengan hikmat dan tidak sampai terjadi gangguan Kamtibmas (keamanan ketertiban masyarakat), jelasnya

Pengecekan ke sejumlah gereja ini sebagai rangkaian Operasi Lilin Rinjani 2023, bawasannya dari 19 Gereja yang rencana akan melaksanakan beribadah hari ini di wilayah hukum Polresta Mataram yang dikunjungi adalah 5 Gereja ", ungkapnya

" Yakni Gereja Santa Maria Imacullata Mataram, Gereja GPIB Imanuel Bung Karno Mataram, Gereja Bethel Rock Cakranegara, Gereja Kristus Tuhan Ampenan dan Gereja Antonius Padua Ampenan selama pemantauan dalam keadaan aman serta kondusif ", pungkasnya.(Adb)